



Simulan voto estudiantes del IPN para conocer elección del Poder Judicial local

El objetivo es informar y orientar al estudiantado sobre cómo emitir su voto en la Elección del Poder Judicial local

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

A pocos días de la jornada electoral del 1 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó un ejercicio de simulación del voto con estudiantes de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), unidad Santo Tomás, del Instituto Politécnico Nacional (IPN), como parte de su estrategia para informar y orientar a las juventudes capitalinas sobre el proceso de elección del Poder Judicial local.

Durante la actividad, el alumnado recibió una boleta

muestra similar a la que usarán en la jornada electoral, y mediante un código QR accedieron a la herramienta digital “Practica tu voto”, donde consultaron el listado de candidaturas correspondiente a su sección electoral. Después de seleccionar la candidatura de su preferencia escribiendo su número de identificación en la boleta, la depositaron en una urna de demostración.

Como parte del simulacro, la consejera electoral del IECM, Cecilia Hernández Cruz, ofreció la charla “La Elección del Poder Judicial en la Ciudad de México: una votación diferente”, donde destacó la relevancia de este proceso en el que se renovarán 137 cargos del Poder Judicial capitalino, entre ellos titulares de juzgados, magistraturas e integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial.

Explicó que para esta elección, la ciudadanía recibirá tres boletas de colores distintos: la



FOTO: ESPECIAL

Simulación del voto con estudiantes de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), unidad Santo Tomás, del IPN.

rosa, para el Tribunal de Disciplina Judicial; la azul, para magistraturas, y la verde, para juzgados. Señaló también que se trata de un proceso inédito

tanto a nivel nacional como internacional, ya que las campañas están restringidas a la promoción en redes sociales y al uso de materiales reciclables.

“Para el Instituto Electoral de la Ciudad de México es muy importante que ustedes tengan información de primera mano y veraz, para que, a su vez, la puedan compartir con personas de su familia y amigos. Todos debemos tener ese conocimiento para poder ir a las urnas el primero de junio con un voto informado y, lo más importante, responsable”, expresó Hernández Cruz ante el estudiantado reunido en el auditorio Armando Cuspinera.

Asimismo, invitó a la comunidad universitaria a aprovechar las herramientas digitales del IECM, como la plataforma Conóceles Judicial, donde se puede acceder a perfiles, trayectorias y propuestas de las candidaturas; el microsítio de la Elección del Poder Judicial 2025, que concentra los foros de debate; y la propia herramienta Practica tu voto, que permite familiarizarse con el formato de las boletas y ensayar el ejercicio del sufragio ●